

Bonjour Monsieur Braunstein

Comme évoqué lors des précédentes rencontres avec les CIQ, effectivement, nous sommes entrain de mettre en place une organisation "lisible" par la population avec l'affichage des lieux et des fréquences.

Pour rendre celle-ci viable et pour prendre en compte les nouvelles contraintes environnementales (notamment sur utilisation de l'eau) nous avons commencé à mettre en place la modernisation du service avec l'achat de balayeuses et laveuses, ce qui nous permettra de tenir le niveau de service annoncé. Les délais de livraison des machines ayant pris plus de 2 mois par rapport aux délais habituels, nous commençons à peine à recevoir les premières machines.

Nous serons en mesure de proposer, le bon niveau de service, vers le 15 janvier avec mise en place début février.

Très cordialement

Yves LUCCIARDI
Chef de Département
Gestion de l'espace urbain
lucchiardi@mairie-aixenprovence.fr